

Rps 3/10/14

38 | Sports

MOTO Trial : épreuve finale du challenge UFOLEP Aquitaine

Avec des Espagnols à Izeste

C'est dans un écrin de verdure que se déroulera dimanche la 5^e édition du moto trial d'Izeste-Arudy. Cerise sur le gâteau, ce sera l'épreuve finale du challenge UFOLEP Aquitaine. L'organisation a été confiée à l'ASM Pau Trial qui va accueillir une centaine de pilotes venant du grand Sud Ouest, mais aussi des pilotes espagnols.

Inventé par les Britanniques au début de ce siècle, le moto trial se pratique sur des motos légères, maniables et de faible puissance (de 50 cc à 300 cc). Le but de cette discipline sportive est de franchir des obstacles naturels ou artificiels sans poser le pied par terre. Il n'y a pas de notion de vitesse, seule compte l'habileté des pilotes.

On peut pratiquer le moto trial à tout âge, le doyen de la compétition régionale a, par exemple, plus de 75 ans ! ■



L'un des concurrents du challenge UFOLEP de trial ici à l'entraînement sur le site d'Izeste-Arudy. © LIONEL MOQUET